

令和5年5月12日

保護者様

南相馬市立鹿島小学校長 高野伸一郎

登校時の自家用車による送迎方法の変更について

新緑の候、皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃より本校教育活動発展のためにご支援とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。今、子どもたちは運動会に向けて、毎日の練習に一生懸命取り組んでおります。5月13日にはどうぞ、運動会にお出でいただき、子どもたちの活躍をご覧ください。

さて、現在、登校時の自家用車による送迎は、1・5・6学年の児童につきましては、スキット千倉の駐車場で降車するようにお願いしております。その際、自家用車の出入りと降車後の児童の通路が重なり、双方にとってたいへん危険な状況になっていることが分かりました。そこで、児童の安全を考慮し、5月16日（火）より駐車場への自家用車の出入りの仕方を変更いたします。

つきましては、裏面をご覧ください、送迎方法についてご確認ください。保護者の皆様には、たいへんご迷惑をおかけいたしますが、お子さんの安全のために、何卒ご理解とご協力をお願いいたします。なお、ご不明な点やご質問等がございましたら、いつでも学校へご連絡ください。

【事務担当 鹿島小学校 教務 TEL46-2240】